



心に残るニュース

今回のジャワ島の地震で、三千人以上の方が亡くなったと知り、とても強い地震で大変なことが起きたと思いました。

この地震が起きたのは午前五時で、まだたくさんの方が寝ていたと思います。そのため倒れた家の下敷きになった人も多数いるようです。

在留邦人の九割の人の無事は確認されましたが、一割の方はまだ確認ができていないということ、その人たちのことも心

岡山県NIE実践校
岡山市立伊島小6年

長町 千夏



家族全員で準備話し合う

配です。

私は、平成七年に起きた阪神大震災でも大勢の被害者が出たことを思い出しました。日本でも各地で地震が起きています。私自身も身近なこととして考えるようになりました。

もし、私たちが大きな地震にあい、家が倒れたり、家族とはぐれたりしたら、どうしたらよいのでしょうか。

私は、日ごろから災害にあつたときのために、避難場所を確かめておいたり、家族とはぐれたときはどうするかなどを家族と話したりしておく必要があると思いました。

そこで、私は実際に家族と避難場所を確認しました。また、準備している非常持ち出し袋の中身を確認したり、家族全員で協力する気持ちを持つと話したりしました。

AMD Aの人たちが、今回の地震でも現地の困っている人々のために活躍されていることを知りました。大変な苦労もあると思いますが、体につけてがんばってください。私も友達と募金の協力をしようと思っています。困ったとき助け合いの気持ちを忘れず、私のできることをこれか

らも考えていきたいと思えます。

ジャワ島 3000人死亡



M6.3地震 1.2万人負傷

20万人が
家屋失う

自治

ジャワ島で強い地震が発生し、3000人死亡したことを伝える紙面（5月28日付の山陽新聞）

新聞を読んで心に残ったニュース。NIE実践校の児童生徒に意見や感想を書いてもらい、第二、第四日曜に載せています。

● ジャワ島地震 大きな被害 ●